

Hermosillo, Sonora a 4 de marzo de 2020.

Comunicado 005/20.

Anuncia Grupo México inversión para Corredor Seguro Ferroviario Esqueda

- *Con una inversión de 12 millones de pesos, Grupo México anunció oficialmente el proyecto Corredor Seguro Ferroviario Esqueda, con lo que se mejorarán los dos cruces vehiculares sobre las vías del tren.*
- *Como parte del trabajo que realiza la empresa en beneficio de la comunidad, también se hizo entrega de apoyos para proyectos productivos, equipo cinematográfico, becas educativas y reconocimientos al deporte en los municipios de Esqueda y Nacozari.*

Durante la gira de trabajo de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, en la comunidad de Turicachi, Grupo México dio a conocer su proyecto Corredor Seguro Ferroviario Esqueda que, con una inversión de 12 millones de pesos, tendrá como objetivo mejorar los dos cruces vehiculares que se encuentran sobre las vías del tren.

“En Ferromex y Grupo México creemos que la seguridad es lo más importante para toda la comunidad, por ello anunciamos esta inversión que se esperaba por mucho tiempo y la cual se entregará en junio”, explicó Irma Potes, directora de Desarrollo Comunitario de la empresa.

En esa misma gira, se formalizaron las becas educativas otorgadas a jóvenes de bachillerato, quienes desde diciembre de 2019 obtienen un recurso económico para continuar sus estudios. Además, se hizo la entrega de material para los talleres de soldadura, barbería y costura de Casa Grande Esqueda, con lo que se beneficiarán los más de 40 estudiantes que acuden a aprender un oficio.

En Nacozari de García, Claudia Pavlovich Arellano, acompañada de la presidente María Juana Romero, realizó la donación de equipo cinematográfico para los jóvenes del taller de cinematografía de la comunidad con un valor de más de 700 mil pesos.

Pavlovich Arellano destacó la importancia de contar con empresas que apuestan por el talento de las nuevas generaciones y felicitó a los jóvenes por tener proyectos tan exitosos como ‘Nita La Minita’ y la creación de la Orquesta La Caridad Grupo México.

Finalmente, la gobernadora felicitó al equipo Lobos de Hermosillo por haber resultado triunfadores en el torneo de la Liga Minera de Béisbol; de forma conmemorativa, se entregaron a su vez algunos souvenirs entre los que destacaron un guante y un bate en color rosa a la gobernadora.

La gobernadora y Grupo México refrendaron su compromiso para equipar la nueva guardería que se tiene considerado abrir en Nacozari de García. Al finalizar su gira de trabajo, la gobernadora recorrió las instalaciones de Casa Grande Nacozari, donde comprobó el trabajo diario que realizan por la comunidad.

---o-0-o---

@GMexico_Prensa